教育目標 [心豊かに学び、ふるさとを愛し、たくましく生きる子どもの育成] 幸福度ナンバーワンのコミュニティ・スクールに! 今和6年 字 保中学校だより 2月号

誰もが何かの素質を持つ

校長 西 村 睦 人

2月3日(土)に2年生は、立志式のために江下山登山を実施します。毎年、事前 に地域の皆様のご協力で登山道の除草作業等を行っていただき感謝しております。

さて、「立志」と言えば、幕末の越前国福井藩士で志士・思想家の橋本左内「啓発録」にある生き方の指針5項目の一つとして有名です。(彼はこれを I 5歳の時に書いたそうです。)彼は I 4代将軍継承問題で一橋慶喜擁立を進めていた藩主に従い藩政の改革を訴えていましたが、安政の大獄で、紀州藩主の慶福(のちの家茂)推す大老井伊直弼の思想弾圧・粛正により26歳の若さで斬首刑となります。同じように吉田松陰は彼よりも早く29歳で命を落としましたが、松陰は刑死の前に「橋本左内に会ったことはないが、会いたかった人である」と言葉を残しています。また、あの西郷隆盛も彼の才能を高く評価していたようです。

彼の言葉に "人間おのずから用に適する所あり、

天下何ぞ 為すべき時なからむ" とあります。

「誰にでも、何かの仕事に適する素質がある。世の中で必要とするものは多く、自分が役立てることが必ずある」と言う意味です。若くして命を落とした松陰と左内、 二人の天才とその後開国派として強権を振るった直弼・・・いずれにしても日本の明日を 創るために『素質』と『志』をもった偉人達ですね。

「あつ魅力発見発信プロジェクト」中学生としてできること、中学生 だからできること・・・厚保中生徒会、インスタはじめました!

右の QR コードでぜひフォローしてください。



藤野先生からのメッセージ!

「知らない世界をのぞいてみる」

私は保健体育の教員であり、運動やスポーツなどは好きですが、最近、絵画などの芸術的な分野に興味関心を高くもつようになりました。先日、ある名画に出会いました。なんとも言えない感覚になり大きな感銘を受けました。私自身、絵がまったく上手ではありません。それにもともと芸術的なことには興味関心があまりありませんでした。ただある機会を頂き、その芸術の世界を少し覗き込んだだけで、自分の中の世界が大きく広がりました。最近は WBC で野球などスポーツ番組を見て感動した人もいると思いますが、私自身が絵を見て大きな感動をおぼえた人生初めての瞬間でした。中学生の皆さんには、これからの人生で何かをきっかけに大きな転機を迎えることもあるかもしれません。何かのきっかけで「知らない世界を覗いてみる」そうすることで、新たな発見や出会いがあるかもしれませんね。

年頭の所感(1.2年生)・受験に向けて(3年生)

〈 | 年生 | 年頭の所感〉

令和5年の去年は、中学校に入学して新しいことばかりでした。自転車通学や部活などたくさんありました。しかし、その中で登校時間や部活の時間にぎりということがかなりあり遅れたこともありました。時間を守ることは社会に出ると思います。なので、この | 年は時間に余裕をもって行動したいと思います。も無は時間の使い方です。去年は夏休み中の勉強計画もなんとなく立て、家でも無駄は時間を過ごしていました。これはすごくもったいない事です。 | 日の時間は皆平等で、使い方によって日常生活も変わってくるので、毎日の時間の使い方を良くいです。このように今年 | 年は「時間」をテーマに過ごしたいと思います。

〈2年生 年頭の所感〉

中学校生活も最後となるこの1年は、悔いが残らないように過ごしたいです。勉強に部活動、生徒会活動などに目標を立て、最後までやり遂げることが去年はです、自分の目標が達成できなかったからです。勉強は、前回テストよりも良い点を取ること、部活動は県体に行くこと、そして生徒会活動は、積極的に協力することを目標に1日1日を集中して取り組みたいです。そして将来の進路や夢に向かった真剣に考えていきたいです。学校生活を通して学んだことや経験したことを生かして自分にあった進路や夢を探していきたいです。今年は、授業などでは去年よりも多く手を上げて質問に答えたいです。失敗を恐れずに挑戦してみたいです。私は、この1年間を大切に過ごしたいです。

〈3年生 自分の選ぶ道〉

今年は高校に入学するという大きな環境の変化を迎えます。私は周りの目や価値観に惑わされずに自分自身の意志をもてる人間になりたいです。私は今まで、選択に迫られた時に、失敗をすることを避けるため、他の人の考えを聞き、それを自分の考えとして決断することが多くありました。人の意見や考えを尊重することは良いことと思います。でも、それにより自分自身の考えを打ち消してしまうことは何か違うような気がします。何かを選択する時、自分ではない誰かではなく、自分は何をしたいのか、自分はどう思うかといった、「自分」を主語にして自分が選んだ道を歩んでいきたいです。そういった強い意志をもてるように、今年は沢山の経験をして、一歩ずつ成長していきたいです。

勝ち栗をいただきました!

新春を迎え、今年度も和蜂本舗様のご厚意により、3年生が受験に向けて邁進できるようにと、大歳神社でお祓いを受けた縁起のよい「勝ち栗」をいただきました。

3年生は受験に向けた決意表明をするとともに、勝ち栗をいただいたことで、受験に打ち勝とうとする意識がしっかりと高まりました。本当にありがとうございました。





2月の主な行事予定

3日(土) 参観日,引き渡し訓練

2年立志式, 1年福祉体験学習

5日(月) 振替週休日(2/3分)

6日(火) 3年直前テスト第1回

7日(水) 公立高校推薦入試

9日(金) 公立一次志願登録開始

16日(金) テスト発表

19日(月) テスト週間開始(~27日)

20日(火) 育友会役員会

公立一次出願開始

26~28 1, 2年定期テスト

28日(水) 3年直前テスト第2回